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INFORMATIVA AI CITTADINI 

L’Amministrazione comunale, da qualche settimana, sta predisponendo il bilancio di previsione 2023  e contiamo di approvare 

questo importante documento entro la fine dell’anno così da non interrompere  le diverse attività attualmente già avviate. 

In fase di programmazione  è stato attentamente valutato il problema del  calo delle nascite che  sta facendo  registrare una 
consistente diminuzione di presenze alla scuola materna e primaria di Ceto. Per porre rimedio, nel prossimo anno scolastico 
2023-2024  verrà riconfermato  il doposcuola totalmente gratuito  per tutti e anche  il servizio mensa sarà gratuito per tutti 
coloro che si iscriveranno al doposcuola   (residenti e non residenti). I pasti verranno preparati nella nostra cucina secondo il 
menu definito dall’Azienda sanitaria locale. 
Inoltre, è stato fissato per il 17 dicembre l’open day alla scuola primaria di Ceto e in tale occasione saranno presenti gli 
educatori della Cooperativa Assolo che  gestiranno il servizio di doposcuola e potranno fornire tutte le informazioni necessarie. 
 
Con soddisfazione, siamo  lieti di comunicare che il  Comune di Ceto nelle settimane scorse  ha ottenuto un  finanziamento di 

euro 500.000,00 dal Fondo Comuni confinanti ed è in fase di progettazione il  proseguo delle opere di riqualificazione e 

recupero delle strade rurali,  al fine di  creare una rete di percorsi ciclopedonali in grado di valorizzare e potenziare le strutture 

ricettive culturali e ludico sportive dislocate sul territorio comunale in un’ottica  ecosostenibile e “green”. 

Per quanto riguarda il primo lotto di interventi lungo le strade di campagna (annualità 2021 di euro 500.000,00 Fondo Comuni 

Confinanti),  la centrale unica di committenza della Comunità Montana ha completato la  procedura di appalto e i lavori sono 

stati affidati all’impresa Giuseppe Amato Costruzioni di Oppido Lucano in provincia di Potenza che ha offerto un ribasso del 

9,87%. Sono inoltre in fase di aggiudicazione i lavori di realizzazione del campo di padel presso il centro sportivo di Nadro e 

confidiamo di avviare i lavori quanto prima. 

Da circa un mese è regolarmente funzionante la centralina idroelettrica sul torrente Palobbia che sta producendo secondo le 

aspettative ed è davvero  motivo di grande soddisfazione.  In questo periodo di difficoltà a causa dell’aumento del costo 

dell’energia e del gas, gli introiti della centralina potranno contribuire a far quadrare il bilancio in fase d predisposizione.  

L’illuminazione pubblica è stata spenta per circa un mese dalle ore 24,00 alle ore 5,00 del mattino  e  tutto ciò ha consentito un 

risparmio di circa 10.000,00 euro. Grazie al contributo di Regione Lombardia  i lampioni sono stati riaccesi ma è stato deciso di 

non accendere le luminarie di Natale per contribuire al risparmio energetico  e nel rispetto di chi sta in questo momento 

vivendo sotto le bombe a causa di una guerra ingiusta.                       

Da alcuni mesi in Valle Camonica  si sta discutendo in merito all’annoso problema della gestione del servizio idrico integrato. 

Come penso sappiate, il Comune di Ceto si è sempre rifiutato di  concedere la gestione del servizio idrico integrato ad Acque 

Bresciane  e se  avete seguito su Teleboario il dibattito nell’assemblea della Comunità Montana  e l’ultimo consiglio comunale di 

Darfo Boario Terme,  avrete sicuramente compreso che l’argomento è alquanto complesso e molto sentito. 

Il comune di Ceto in questi anni ha investito nel miglioramento del servizio idrico integrato e sono stati dismessi i due 

depuratori presenti sul territorio.  L’Ato di Brescia nella scorsa estate ha accolto la nostra domanda di poter gestire in 

autonomia il servizio idrico integrato e per poter raggiungere questo importantissimo traguardo, il comune di Ceto dovrà  

adeguare il proprio servizio alle disposizioni prescritte da Arera. Nel bilancio di previsione 2023 sono state previste le spese 

necessarie per adeguare il proprio servizio alle disposizioni impartite  e per  poter raggiungere  lo standard di qualità prescirtto   

da Arera il  Comune di Ceto si avvarrà della  società SIV di Vallecamonica. 

Colgo infine  l’occasione per invitare la popolazione a partecipare alla festa  patronale del 27 novembre.  L’evento  potrà essere 

un momento di ritrovo e di convivialità  e il ricavato andrà alla Parrocchia di Sant’Andrea che ha completato l’intervento di 

manutenzione straordinaria della Chiesa parrocchiale.    

Ringrazio inoltre i Consiglieri di minoranza Beltrami Innocenzo e Fostinelli Nicola  che stanno esercitando  il  mandato elettorale 

conferito dai cittadini con lo scopo di perseguire diritti ed interessi della collettività e stimolando la maggioranza  con proposte 

costruttive e spirito collaborativo. 

Il Sindaco Marina Lanzetti. 

 
 
 
 


